

Herzlichen Dank

für die Anteilnahme, die wir erfahren durften beim Abschied von

# **Emmy Tanner-Forrer**

Vielen Dank für die Briefe, Karten, Spenden, lieben Worte,  
Umarmungen und für die zahlreiche Teilnahme an der Abschiedsfeier.

Besonderen Dank an das Team der Brühlgutstiftung Abteilung D für  
die liebevolle Betreuung und Herrn Pfarrer M. Schneebeli für die  
schöne und tröstende Abdankung.

Für so viel Anteilnahme von Verwandten, Freunden, Bekannten,  
Kollegen und Kolleginnen.

Winterthur, im Januar 2019

Die Trauerfamilie